

DEUDA CON ALCALDIA. Comerciantes del mercado de mayoreo de plátanos deben más de un milión de colones a la alcaldía capitalina en concepto de impuestos acumulados, dijo ayer el alcalde Armando Calderón Sol ante la Comisión parlamentaria de Bienestar Público. Izq. a derecha: diputado Raúl Peña Flores, Calderón Sol y Mario Magaña, gerente general de mercados.

#### Comerciantes del Mercado Deben 1 Millón a Alcaldía

Comerciantes del mercado de mayoreo de plátanos deben más de un millón de colones a la alcaldla de San Salvador en concepto de impuestos acumulados. deuda que no puede ser dispensada, según la Constitución Política.

Así lo afirmó ayer el alcalde capitalino, doctor Armando Calderón Sol, ante diputados de la Comisión de Bienestar Público de la Asamblea Legislativa, donde se presentó acompaña-

-Favor pase a la página 21.

#### Embajador Mark L. Edelman Confirma Ayuda de EE.UU.

El apoyo de los Esta-dos Unidos para las reformas contenidas en el plan económico, anunciado por el Presidente Alfredo Cristiani, fue confirmado por el ad-ministrador en funciones de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), el embalador Mark L. Edel-

Lo anterior fue manifestado por el alto funcionario norteamericano durante una reunión que sostuvo el 11 de agosto con el Presidente Cristiani y otros funcionarios del Gobierno, dijeron fuentes de la

-Favor pase a la página 13.

RECIBE PRESENTE. La Primera Dama de la Nación, doña Margarita de Cristiani, recibe un presente de una niña del Centro de Orientación "Rosa Virginia Pelietier", en visita que realizó para conocer las necesidades de esa institución. La Sra. de Cristiani iba acompañada del Viceministro de Justicia, Dr. José Vicente Machado Salgado, y la Directora General de Protección de Menores, Sra. Teresa Aristondo de Faggioli.

me contable sobre los fondos provenientes de las

"cuotas voluntarlas", las cuales alcanzan un promedio de once millones de colones al año.

Reflere el Comité que el año pasado presentó a

-Favor pase a la página 17.

Esta información no fue presentada, enfatizan.

## No se Negociará Constitución con Terroristas: Calderón S.

Pide unidad nacional para alcanzar la paz.

\* Exige pasar a tribunales casos corrupción de ex-funcionarios

DC.

\* Si se le comprueban ilegalida

trà a la carcel. des a algún arenero, irá a la cárcel.

La Constitución Politica, el proceso democrático y las elecciones no se pueden negociar con los terroristas del FMLN, afirmó ayer el presidente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), doctor Armando Calderón Sol.

Sobre el estribillo de la subversión, de organizaciones izquierdistas y algunos políticos pidiendo "diálogo y negociación", el dirigen-te político se preguntó: "¿Negociar qué?". "No se puede echar por la borda la Constitución", enfatizó. Sin embargo, dijo que hay algu-

nas cosas que se pueden negociar con el FMLN, tales como una amnistla para que se incorporen al proceso democrático, el cual ofrece suficientes espacios políticos.

Los debates son parte del fortale-cimiento de una democracia, pero se debe discutir sin fusiles, sin se debe discutir sin fusiles, sin muertes ni destrucción, añadió Calderón Sol, al reiterar su llamamiento a los terroristas para que abandonen la lucha armada.

Dentro de este mismo marco, el informante puntualizó que es necesaria una unidad nacional para al-

-Favor pase a la página 24.

#### FEPADE Gradúa 70 Mecánicos

Más de 70 alumnos del Taller Escuela de Mecánica Automotriz recibieron su certificado de capacitación en diferentes especialidades al término de uno de los cursos modulares impartidos por la Fundación Empresa-rial para el Desarrollo Educativo (FEPADE).

Fuentes de la Fundación explicaron que el Taller Escuela nació para dar respuesta a la necesidad de mano de

-Favor pase a la página 55.



REINA DE MEJICA-NOS. Sonia Esmeralda Navarrete, de 19 años, fue elegida Reina de los festejos patronales de Melicanos, que se celebran del 9 al 16 de

#### **Corte Presenta Proyecto** Consejo de la Judicatura

Un proyecto de ley para la creación del Consejo Nacional de Judicatura, organismo que se encargará de proponer los candidatos para magistrados

de las cámaras de Segunda Instancia y jueces de Primera Instancia, presentó la Corte Suprema de Justicia a

-- Favor pase a la página 19.

#### Reconstruyen Escuelas en Zonas Conflictivas

Un total de 91 escuelas que fueron destruidas y abandonadas en las zonas conflictivas del país han sido reconstruidas en los últimos 3 meses a un costo

de 18 millones de colones, segun informan funcionarios del Ministerio de Educación.

Dicen las fuentes que

-Favor pase a la página 19

# Exigen Arqueo en Universidad Antes de Aprobar Presupuesto

El Comité Pro-Rescate de la Universidad Nacional pidió a la Asamblea Legislativa que antes de aprobar un aumento presupuestario para esa Institución exija un informe de auditoria sobre los movimientos contables de la UES.

En un comunicado, el Comité recuerda que la Asamblea pidió a la Rectoría de la UES un infor-

#### Rotarios Donan Un Millón de Dólares a 3 Hospitales

Casi un millón de dólares ha donado el Club Rotario Distrito 517 de Oakland, Callfornia, a los hospitales "Benja-min Bloom", Maternidad y Rosales en los últimos cuatro años, in-forman directivos del

Club Rotario San Salvador-Sur.

El doctor Raúl Márquez, directivo, dice que en 1984 sus homólogos norteamericanos establecieron el pro-

-Favor pase a la página 21.

### Critican Marcha de Grupos que Politizan Mons. Romero

Grupos que se hacen llamar "ecuménicos" y que actúan al margen del clero católico fueron criticados por el arzobispo de San Salvador, Mons. Arturo Rivera Damas, al conocerse el anuncio de una marcha para celebrar el natallcio del arzobispo Oscar Arnulfo Romero, asesinado el 24 de mar-

En su homilia domlnical, el arzobispo Rivera Damas aseguró que babia enviado una

zo de 1980.

-Favor pase a la página 13. Favor pase a la página 55.

#### Sugieren Terreno de CEL para Estacionamiento

Dado que las oficinas gubernamentales persisten en mantener cerradas las calles paralelas a la Alameda "Juan Pablo II", en el Centro Gobierno, lo que provoca grandes congestionamientos de vehiculos, los automovilistas sugieren a Tránsito que se permita aparcar en los terrenos de CEL donde instalan circos

Debido a las largas fllas de autos que se estacionan al lado derecho de la alameda, a la altura del edificio de la Administración de Te-



INAUGURACION. La publicidad McCann Erickson El Salvador inauguró el jueves pasado su nuevo local en el segundo nivel de la Torre Roble, en Metrocentro. La bendición de las instalaciones estuvo a cargo del Rev. Vicente Fernández (centro). Lo acompañan los Lics. Miguel Escobar, vicepresidente internacional de la Publicidad, y Federico Guardia Tinoco, gerente general de la empresa. Observan invitados especiales.